

Handschriften / Autographen

Tagebuch von Johann Balthasar Kohlhoff, Jacob Klein, Johann Friedrich König, Christoph Samuel John, Johann Peter Rottler und Johann Daniel Mentel.

**Kohlhoff, Johann Balthasar
Klein, Jacob
König, Johann Friedrich
John, Christoph Samuel
Rottler, John Peter
Mentel, Johann Daniel**

Tarangambadi, 25.11.1782-06.1783

26. Januar 1783

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and inquiries, please write to the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-162651

aber im Namen Sr. Gnade am 26 Jan. fünf wieder
abgegeben und meldete ihm zum Lohn und Preis
Geldes, dass er am 28ten auf dem ganzen Wege
ohne Verlust oder Verletzung glücklich angekommen
war. Hoffe in Erfahrung zu gelangen.

Wash if you do see through Jan. will
not be any day.

1. Das nun Pfirsche und das Kirschbaum.
Bäume in Pomeranien und in Orkugamangabon
wachsen, die wir in der Stadt selbst und
sichere ausgeben. Die rothe was zogen
Morgen und Abend 11. Häuser ab und unter
das selbe in der Stadt bei der Kirche
lassen und die Acker, die in der Stadt
bei der Kirche und die Acker
im Garten zu bauen oder zu pflanzen
pflegen. Gott hat uns sehr viel gegeben.
2. Das der Land-Minister

2, daß der Land-Miethhaber gewohnt und
auf der niedrigen Gegent von Tirkelat seher und
Koungas einfluß haben gebrucht hab. so hat
auch Gott auf seine augenscheinigen Bitten zu
v. 1. hab.

[illegible]

